



2011 SCHOTTER CUP

Info-Brief Nr. 9 vom 26. Oktober 2011

Hallo liebe Schotterfreunde,

die Rallye Siegerland-Westerwald war insgesamt eine gute Veranstaltung mit gutem Wetter und guten Strecken. Ein Bericht über die Rallye war gestern im Rallye-Magazin im Internet, ein Bericht über die Lage im Schotter-Cup heute. Natürlich gibt auch Geschichten und Bilder in der Printausgabe „rallye“, dessen Ausgabe 11/12 am Wochenende in die Briefkästen bzw. auf den Markt kommen wird. In der Tabelle hat es kleine Korrekturen gegeben, weil ich die Bonuspunkte für Gruppe G und 1400-cm³-Auto zweimal übersehen habe. Und jetzt aber noch ein paar wichtige Informationen zu den nächsten Läufen.

1. Havellandpokal am 29. Oktober

Bei der Rallye im Berliner Umland stehen – nach fünf Absagen - leider nur 13 Schotter-Cup-Teams auf der Nennliste, insgesamt wollen 56 Teams in Beelitz starten. Kerstin Munkwitz, die selbst mitfährt, ist Ansprechpartnerin, da ich bei Rallyesprint in Hessen spreche.

Achtung! Wichtig!

Die Wertung zum Schotter-Cup erfolgt nach den offiziellen Ergebnissen. Das bedeutet, dass auch die Wertungsprüfungen 5+6 auf dem ADAC-Fahrsicherheitszentrum Linthe voll in die Wertung einfließen. Wegen des niedrigen Schotteranteils werden die erzielten Punkte mit dem **Faktor 0,9** multipliziert.

Die Charakteristik der Wertungsprüfungen:

WP 1+3: Sprint - 5,7 km mit 55% Asphalt und 45% Schotter incl. Flugkuppe

WP 2+4: Sprint – 5,5 km mit 65% Festbelag (Beton, Pflaster, Asphalt) und 35% Schotter

WP 5+6: Rundkurs – 6,2 km, 100% Asphalt

Der Rundkurs Linthe wird während der Rallye (zwischen WP3 und WP4) besichtigt; erlaubt sind zwei Runden.

Der **Wegebau** auf der WP 1+3 läuft zur Zeit. Am Montag sind rund 36 m³ Material angeliefert worden, die gestern und heute verbaut und gewalzt werden sollten. Das **Wetter**: Nach leichtem Regen heute wird es bis Sonntag voraussichtlich trocken bleiben. Etwas Sonne ist angesagt, die Temperaturen steigen tagsüber auf etwa 13 Grad.

2. High Forest Rallyefestival am 12. November

Bitte vergesst nicht den **ersten Nennschluss (mit Ermäßigung 120 € statt 160 € danach)** am Dienstag, den **1. November**. Bis jetzt sieht die Nennliste noch mager aus.

3. Weihnachtsgeschenke

Klaus-Dieter Richter macht wieder sein Foto-Jahrbuch „Faszination Schotter“ mit dem Schotter-Cup als zentrales Thema. Format jetzt größer A4quer. Vorstellung im nächsten Brief. Von mir selbst gibt es wieder den Rallye-Almanach und den Rallye-200-Almanach als Nachschlagewerk. Fotos gibt es zu jeder Jahreszeit bei www.rallyefieber.de und bei www.kr-pictures.de.

Viele Grüße
Alfred Gorny